



RENCONTRE TERRITORIALE DU SÉNAT - Communauté de Communes Portes de la Creuse en Marche. Bonnat - LUNDI 14 mai 2018 VISITE D'ENTREPRISE CARTONNERIE JEAN en présence de M. Francis DURAND, directeur général.

Les Sénateurs creusois Jean-Jacques LOZACH et Éric JEANSANNETAS ont souhaité - en amont de leur Rencontre territoriale avec les élus locaux - visiter une entreprise du secteur de la Communauté de Communes Portes de la Creuse en Marche. Jean-Jacques LOZACH était accompagné du vice-président de cette intercommunalité, en charge de l'économie (Roger LANGLOIS) et du Maire de Bonnat (Philippe CHAVANT).

La visite de l'entreprise CARTONNERIE JEAN a été guidée et commentée par M. Francis DURAND, directeur général depuis 1993. Crée à La Celle Dunoise en 1927, l'entreprise familiale emploie aujourd'hui 21 salariés à Bonnat, où elle est implantée depuis 1972.

L'entreprise, spécialisée dans les cartons lourds et légers, exporte 70% de sa production en Europe et à l'international, assurant elle-même sa distribution en France, via une filiale.

La fabrication traditionnelle de cartons d'archives, par exemple, respectant les normes de conservation se double d'une stratégie de développement désormais axée sur des cartons haut de gamme, à forte valeur ajoutée, 100% recyclés et 100% recyclables, destinés à l'industrie du luxe ou aux spécialistes de la communication.

Les lignes de production permettent de produire en plaques ou en bobines ; de la découpe pouvant également être assurée, à la demande.

La ligne de production dédiée aux cartons épais s'appuie sur un procédé et une machine uniques en France.

Afin d'assurer des procédés de fabrication aussi vertueux que les produits eux-mêmes, une station d'épuration biologique a été construite en 2010 (investissement d'un million d'euros). Elle permet de recycler 90% des eaux usées (station industrielle privée la plus importante du département (3.000 équivalent habitants).